

CANDIDAT AU POSTE DE RAPPORTEUR DE LA CONFÉRENCE DES OING

(Election 24 janvier 2018)



Présentation

Nom :	ALLOUCHE, Farouk
Date de naissance :	28/10/1987
Nationalité :	Française / Libanaise
Langues de travail :	Anglais, français
Position au sein de l'OING :	Trésorier
Nom complet et l'acronyme de l'OING :	Conseil européen des doctorants et des jeunes chercheurs (EURODOC)

Exposé des motivations

La conférence des OING joue un rôle central dans l'inclusion de la société civile dans l'élaboration des politiques visant à promouvoir les droits de l'homme et la démocratie, et à renforcer les liens sociaux, éducatifs et culturels en Europe.

Je vois la conférence comme un laboratoire d'idées où les défis mondiaux sont sereinement discutés loin des intérêts partisans. Afin d'augmenter notre impact et optimiser nos actions, je propose de calquer nos commissions sur l'assemblée parlementaire, d'améliorer notre communication et de consolider nos finances.

Vu mon parcours, je suis convaincu que je suis idéalement apte au poste de rapporteur. Travailler dans la recherche m'a donné de bonnes compétences communicationnelles, organisationnelles et managériales. Mon engagement pour l'enseignement supérieur a été développé à travers mon mandat à mon université et en tant que vice-président de la Confédération des jeunes chercheurs où j'ai travaillé sur les politiques de recherche.

Intéressé par la coopération européenne, j'ai rejoint Eurodoc, une fédération de 32 pays représentant ± 1 million de jeunes chercheurs, comme trésorier. J'élabore la stratégie financière, travaille sur les questions d'égalité et représente mon OING auprès des partenaires comme la Commission européenne et la conférence des OING.

À la conférence, suivant l'engagement d'Eurodoc, j'agis toujours pour une société ouverte et égale. Ainsi, en juin dernier, j'ai soutenu l'élaboration d'une charte non sexiste et y ai travaillé avec Mme Anne Nègre. Enfin, j'ai hâte de collaborer avec nos OING pour façonner notre Europe du futur.